
Ata da 132ª Reunião Ordinária do Colegiado Conjunto dos Cursos de Graduação em Ciências 1 
Biológicas (Bacharelado e Licenciatura) do Instituto de Biologia – UFF – 16/12/2014. 2 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quatorze, reuniu-se, em 3 
segunda convocação, às doze horas e quarenta e cinco minutos, o Colegiado Conjunto 4 
dos Cursos de Graduação em Ciências Biológicas (Bacharelado e Licenciatura) com a 5 
presença do Coordenador do Bacharelado Prof. Marcelo Salabert Gonzalez e da 6 
Coordenadora da Licenciatura professora Cinthya Simone Gomes Santos, dos 7 

representantes departamentais professores Luiz Roberto Zamith (GBG); Patricia Sávio 8 
(GIM); Cátia Fernandes Barbosa (GEO); Adriana Faria Melibeu (GNE); Moises Lima 9 
de Menezes (GET); Eden Viera da Costa (GFI); Célia Machado Ronconi (GQI); Renata 10 
Rabello (MIP); Simone Florim (MMO); Mariana Vilella (SSE); do Chefe de 11 
Departamento, Prof. Luiz Roberto Leão (GCM); dos Representantes Discentes 12 

(DALA), Pedro Henrique Leal, Juliana Stein, Victoria Matheus e Emília Licha; e das 13 
subcoordenadoras de curso, Profas. Selma Ribeiro Paiva (GBG) e Priscila Oliveira 14 

Bomfim (GNE). Inicialmente o coordenador Marcelo Salabert Gonzalez informou quais 15 

seriam os pontos de pauta: 1. Aprovação das atas de reuniões anteriores; 2. ENADE- 16 
regularização de irregulares a partir de 17/12; 3. Solicitações de discentes; 4. 17 
Disponibilização de aulas (Datashow) aos alunos das disciplinas; 5. Segunda Chamada;  18 
6. Próxima Reunião: 13/JANEIRO/2015 AS 12:30; 7. Informes e Assuntos Gerais.  19 

Como primeiro ponto de pauta, aprovaram-se as atas das 128ª , 129ª ,  130ª e 131ª  20 
reuniões de colegiado. 2. Como segundo item da pauta, o prof. Marcelo Gonzalez 21 

knformou que nenhum dos poucos alunos faltantes encaminhou até agora justificada 22 
comprovada a coordenação de curso e os os resultados do ENADE deverão ser 23 
divulgados pelo MEC a partir de 03 de novembro de 2015. 3. Analisaram-se 2 24 

solicitações discentes: 1. Prorrogação de prazo aprovada para a aluna Sara Crispim por 25 
mais um período letivo após aceitação por orientador de monpografia; 2. Indeferida a 26 

solicitação de transferência externa da discente Maria Fernanda da UERJ-São Gonçalo, 27 
uma vez que em seu processo a aluna manifesta preferência pelo curso de Medicina 28 

Veterinária. 4. Disponibilização de aulas (Datashow) aos alunos das disciplinas. A 29 
professora Simone Florim informa que por decisão departamental (MMO) os 30 
professores não podem permitir a gravação e filmagem das aulas. O prof. Marcelo 31 
aGonzalez informa que o mesmo se dá no GBG. O prof. Luiz Zamith propõe o uso de 32 

livros textos didáticos. O colegiado concorda que a decisão de disponibilizar as aulas 33 
em formato power point é exclusiva do professor em sua autonomia didática e que tais 34 
imagens não devem ser consideradas pelos discentes com o fonte primária de estudo. 5. 35 
O prof. Marcelo Gonzalez informa que por resolução recente do CEP, a segunda 36 
chamada passa a ser atividade obrigatória em substituição a uma e apenas uma 37 

avaliação a que o discente tenha faltado, sempre constando de todo o conteúdo de  38 
estudoa ministrado durante o semestre e que sob condições especiais poderá inclusive 39 
ocorrer uma segunda chamada desta segunda chamada inicial. Sem mais nada a tratar, a 40 
presente ata foi lavrada e assinada por mim Cinthya S. G. Santos, Coordenadora da 41 
Licenciatura e demais membros do Colegiado presentes. 42 


